

Une bonne idée



Florent Baraban est skater. Mais il est aussi opticien et il fabrique des lunettes. Ce jeune homme réussit à combiner son métier et sa passion du skate d'une manière spéciale. Il recycle de vieilles planches de skateboard pour en faire... des lunettes ! Dans son entreprise, il

dessine, découpe et colle. Et après environ 15 heures de fabrication, le résultat est une paire de lunettes unique, écolo et stylée. Il a déjà recyclé plus de 600 skates. Et ce n'est pas tout. Avec le reste des planches, Florent fait des stylos et des montres. Bien vu !

*d'après Okapi
le 1er octobre 2020*